

Extrait du Internet : Culture et Communication

<http://filipe.f.ferreira.free.fr/dlst>

[Article] Stars du web, combien ça coute ?

- DLST Mag' - Stars du web -

Date de mise en ligne : lundi 17 décembre 2012

Internet : Culture et Communication

Depuis maintenant quelques années, nous voyons de plus en plus de personnes se faire connaître sur Internet. Nous les appelons les stars du web. Dans cet article nous allons nous intéresser aux stars sur Youtube. On entend beaucoup de choses sur ces personnes mais personnes ne sait si ils peuvent en vivre. C'est ce que nous allons voir.

Tout d'abord, nous pouvons dire que Youtube est aujourd'hui une vraie entreprise et que chaque personnes qui fait des vidéos sur Youtube et qui fait beaucoup de vue sur chaque vidéo est connus et à un revenu pour ce qu'il fait. Chaque personne qui fait des vidéos sur Youtube est avant tout passionné par ce qu'il fait .Chaque personnes qui va faire un certain nombres de vues vont par conséquent gagner de l'argent, mais combien et comment ?



On peut dire que chaque personnes qui fait des vidéos sur Youtube (Youtubeurs) est susceptible de gagner de l'argent. Mais combien ?

Chaque Youtubeur qui commence a faire des vues peut gagner de 2 000- à plus de 10 000- pour les Youtubeurs les plus connus. Mais comment est ce qu'est comptabilisé ce revenu ? Pour gagner autant d'argent, les Youtubeurs sont partenaires avec Youtube, qui les rémunère en fonctions du nombre de vues grâce aux publicités qui sont insérés aux débuts des vidéos. On peut estimer en fonction des périodes de l année que les revenus des Youtubeurs va de 1\$ à 2\$ pour chaque milliers de vues. Donc pour gagner de l'argent, il faut faire un grand nombre de vues sur chaque vidéos et aussi sortir régulièrement des vidéos pour pouvoir gagner beaucoup. Mais ce n'est pas la seule façon de gagner de l'argent pour les Youtubeurs. Il y à aussi d'autres partenaires qui sont des professionnels qui vont devenir partenaires avec des Youtubeurs et qui va leurs fournir gratuitement et définitivement du matériel. En contrepartie, le Youtubeurs doit faire une vidéo ou il présente le produit et en vante les mérite. Mais pour faire toutes ces vidéos, combien est ce que ça coute aux Youtubeurs ?



Pour faire leurs vidéos, les Youtubeurs ont besoin de matériel spécifique, il leurs faut un moyen de capture de son et d'image, cependant ce matériel n'est pas gratuit et à un coût qui varie en fonction de la qualité du matériel. De plus, en plus de tout ce materiel, il faut aussi beacoup de temps pour faire toutes ces vidéos, car pour une vidéo d'une heure, il faut capturer tout ce que l'on veut dire et ce que l'on veut faire voir au spectateurs. Après il faut monter tout cela, c'est à dire a créer concrètement la vidéo qui sera vue par le spectateurs. Il faut ensuite la mettre sur Youtube, ce qui prend de 4 heures à près de 8-9 heures. Donc être Youtubeur, ca prend beaucoup de temps et d'argent. Beaucoup de Youtubeurs arrête de travailler ou bien arrête les études afin de se consacrer au maximum à sa chaine

Youtube et à sa passion.

Chaque Youtubeurs est avant tout passionné par ce qu'il fait et ensuite il se professionnalise dans Youtube. Ce qui montre que aujourd'hui les "grands" Youtubeurs sont professionnel et vive de ce qu'ils font. [L'interview d'un Youtubeurs nous confirme tout cela](#)